

RITZ CLUB  
PARIS



Si le *Ritz Club Paris* pouvait parler, il vous dirait qu'ici, tout est imaginé pour que chaque hôte se sente *comme chez lui* et vive un *moment d'exception*. Il vous dirait aussi que chaque espace, chaque détail concentre l'esprit d'un lieu *hors du temps*, mêlant *perfection* et *douceur de vivre*. Oubliez l'extérieur. Oubliez les heures. Le Ritz Club Paris maîtrise l'*art du soin* dans le *bien-être* et la *beauté* depuis 30 ans.

Step inside the *Ritz Club Paris*  
and immediately *feel at home*.

You are poised to indulge  
in an *unforgettable experience*.

If the Club could talk, it would  
whisper elegance and excellence.

Every single detail has been tailored  
to suit every need. Each treatment  
transports the guest to a unique  
and *timeless place* mixing  
*pleasure* and *perfection*.

The Ritz Club Paris has mastered  
the arts of *wellness* and  
*beauty* for 30 years.

---

## LES SOINS SIGNATURES

### SIGNATURE TREATMENTS

---

## Les modelages du corps

### Massages

#### L'IMPÉRIAL

L'art du lâcher-prise. Un soin relaxant où les muscles et les tensions se relâchent. Tout est pensé pour une détente absolue, depuis les techniques de respiration jusqu'aux gestes qui se font enveloppants.

*The art of letting go. A relaxing treatment which gently dissolves muscle tension. Breathing techniques combined with cocooning gestures transport the client to immediate tranquility.*

#### LE SPORTIF

Prépare le corps à l'effort, soulage après le sport.

Ce modelage est inspiré des techniques de récupération musculaire intense des sportifs de haut niveau. Un protocole expert pour éviter les crampes, les courbatures ou toute sensation de fatigue.

*Deep tissue massage inspired by methods used by top athletes to manipulate and ease the body. Indulge in this expert procedure to prepare for physical effort. Target key trouble spots and alleviate cramping, stiffness, aches and fatigue after sport.*

#### L'IMMERSIF

Un concentré d'intensité qui cible les principales terminaisons nerveuses du corps au niveau de la nuque et des pieds.

Ce modelage est réalisé à quatre mains pour une immersion dans une bulle de relaxation et de détente.

*An intense experience which targets the principal nerve endings of the body at the neck and at the feet. Drift in a soothing oasis of relaxation and pleasure with this four hands work.*

#### LE CRÉATIF

Un modelage sur-mesure, selon vos besoins et vos envies du moment.

*A made-to-measure massage according to your needs and desires.*

#### LA RENAISSANCE

Pour une peau lumineuse et soyeuse. Deux étapes et deux techniques qui redoublent d'efficacité : une exfoliation au gant de Kessa suivie d'un gommage hydratant.

*For glowing, buttery soft skin. A combination of two steps and two techniques: a deep cleansing scrub using the traditional Moroccan Kessa glove followed by a moisturizing buff.*

---

## Les exclusifs minceur

### *Exclusive slimming treatments*

Chaque protocole de soin est conçu et réalisé avec la plus grande expertise professionnelle afin de sculpter la silhouette et raffermir l'épiderme.

*Each treatment is created and carried out with the highest professional expertise to sculpt and shape the silhouette, to firm and tone the skin.*

#### L'ÉTERNEL

Le soin signature amincissant. Particulièrement complet, il se déroule en trois étapes. Il commence par un gommage qui prépare la peau à un modelage anti-cellulite et s'achève par un enveloppement raffermissant. Une expérience harmonieuse pour le corps.

*The ultimate slimming treatment. All encompassing and in a three step harmony. Start with a body scrub to prepare the skin for an anti-cellulite massage and conclude with a cocooning and firming body wrap.*

#### LA PROMESSE

Un soin exclusivement manuel qui utilise différentes techniques de palper-rouler, de lissage et de drainage. La peau est ferme, lissée et la silhouette redessinée pour longtemps.

*An exclusively manual treatment which uses a combination of massage techniques both energetic and light. The skin is firm, smooth and the silhouette is redefined.*

#### LE PURIFIANT

Ce modelage très doux élimine les toxines du corps par un drainage ciblé qui relance la circulation sanguine et lymphatique.

*This very gentle massage eliminates toxins from the body by targeted strokes. Both blood and lymphatic circulation are stimulated.*

---

## Les packages

### *Packages*

#### RITZY PLÉNITUDE

Un modelage relaxant signature Ritz Club d'une heure suivi de l'accès aux installations.

*A one-hour massage and access to the Ritz Club facilities.*

#### PROGRAMME RITZY SÉRÉNITÉ

Un éveil musculaire de 30 minutes suivi d'un massage d'une heure puis de l'accès aux installations du Ritz Club.

*A 30-minute reinvigorating treatment following by a one-hour massage and the access to the Ritz Club facilities.*

---

## Les essentiels

### *Essentials*

#### BEAUTÉ DES MAINS ET DES PIEDS SIGNATURE

##### SIGNATURE HAND AND FOOT TREATMENTS

Une mise en beauté des ongles, un véritable soin anti-âge. Le rituel commence par un gommage puis un modelage et se poursuit par un masque éclat. Une pose de vernis est réalisée sur demande.

*After this anti-age ritual, the nails are like delicate polished seashells. Begin with a gentle scrub followed by a massage and finish with a brightening mask. Nail varnish application on request.*

#### SOIN INTENSE DES PIEDS

##### INTENSE FOOT CARE

Une expérience complète pour leur bien-être et leur beauté, du talon jusqu'aux orteils.

*The wellbeing and beauty of the feet from the heels to the toes.*

---

## LE CLUB PRIVÉ

*THE PRIVATE CLUB*

---

Si « **la beauté est une promesse de bonheur** » selon Marcel Proust, alors c'est au Ritz Club Paris qu'il faut le vivre, avec le Club privé. Confidentiel comme un lieu secret dont on vous transmet la clé, vous y êtes parrainé et guidé. Et surtout, vous devenez membre de la grande famille du Ritz Paris.

*If Marcel Proust believed that "beauty is a promise of happiness", then the Private Club at the Ritz Club Paris is the place to experience it. As a cherished member of the Ritz Paris family you are petted and pampered. The Club will be your home away from home.*

Différents abonnements vous sont proposés afin de répondre à toutes vos attentes.

*Different memberships are available to meet all your expectations.*

- **L'ABONNEMENT ANNUEL SEMAINE**  
*ANNUAL MEMBERSHIP (WEEK ACCESS)*
- **L'ABONNEMENT ANNUEL INDIVIDUEL**  
*ANNUAL MEMBERSHIP*
- **L'ABONNEMENT MULTIPLE (À PARTIR DE DEUX PERSONNES)**  
*MULTIPLE MEMBERSHIP (TWO PERSONS MINIMUM)*
- **L'ABONNEMENT CORPORATE**  
*CORPORATE MEMBERSHIP (WEEK ACCESS)*

Renseignements et inscription au 01 43 16 30 60  
ou par email [ritzclub@ritzclubparis.com](mailto:ritzclub@ritzclubparis.com)

Information and registration at 01 43 16 30 60  
or by email [ritzclub@ritzclubparis.com](mailto:ritzclub@ritzclubparis.com)

---

## LES ACTIVITÉS SPORTIVES

### *SPORTING ACTIVITIES*

---

Se fixer un objectif. Y parvenir. Ou mieux, le dépasser et se surpasser. Saluer le soleil avec un maître yogi, passer au Pilates, découvrir les nouvelles techniques de boxing, tout en étant guidé par des professionnels du fitness, du sport et de la nutrition. Vous pouvez également opter pour un bilan complet de remise en forme ou bénéficier d'un suivi personnalisé pour un programme minceur ou détox.

*Set a goal. Achieve it. Or even better, surpass yourself. Indulge in the deliciously slow and gentle awakening of the muscles when intoxicating aromas of coffee and hot croissants titillate the taste buds, or greet the sun with a master yogi. Try Pilates or discover new boxing techniques. Guided by expert nutritionists and sport and fitness professionals, choose a bespoke wellness program or a one-on-one detox regime.*



LE RITZ CLUB PARIS  
VOUS ACCUEILLE TOUS LES JOURS  
DE 6H30 À 22H.

L'ESPACE SOINS ET LA BOUTIQUE  
DE 10H À 21H.

LE SALON DE COIFFURE  
DU MARDI AU SAMEDI  
DE 10H À 19H.  
LES DIMANCHE ET LUNDI  
SUR RENDEZ-VOUS UNIQUEMENT.

---

*THE RITZ CLUB PARIS  
WELCOMES YOU EVERY DAY  
FROM 6:30 AM TO 10 PM.*

*THE TREATMENT AREAS  
AND THE SHOP ARE OPEN  
FROM 10 AM TO 9 PM.*

*THE HAIRDRESSER SALON  
IS OPEN TUESDAY TO SATURDAY  
FROM 10 AM TO 7 PM.  
BY APPOINTMENT ONLY ON  
THE SUNDAY AND MONDAY.*

# TARIFS / RATES 2021

---

## LES SOINS SIGNATURES *SIGNATURE TREATMENTS*

### Les modelages du corps

#### *Massages*

L'IMPÉRIAL	*	1H	215€
		1H30	300€
LE SPORTIF	***	1H	215€
		1H30	300€
LE CRÉATIF	**	1H	215€
		1H30	300€
LA RENAISSANCE		45 MINUTES	215€

Gommage du corps / hydratation

---

### L'exclusif minceur \*\*\*

*Exclusive slimming treatment* 1H45 350€

PRESSION DOUCE \* PRESSION MEDIUM \*\* PRESSION FORTE \*\*\*  
SOFT PRESSURE \* MEDIUM PRESSURE \*\* STRONG PRESSURE \*\*\*

---

### Les sublimateurs visages

NOUS VOUS PROPOSONS D'ENRICHIR VOS SOINS CORPS ET PRESTATIONS BEAUTÉ PAR UN MASQUE SPÉCIFIQUE ET INTENSIF VISAGE BIOLOGIQUE RECHERCHE (VENDU UNIQUEMENT EN COMPLÉMENT D'UN SOIN).

PATCHS DEFATIGANT	29€
MASQUE ECLAIRCISSANT	29€
MASQUE HYDRATANT	29€

---

### Les essentiels

#### *Essentials*

BEAUTÉ DES MAINS	50 MINUTES	110€
BEAUTÉ DES PIEDS	60 MINUTES	130€
MANUCURE OR BEAUTY NAILS		
SOIN SIGNATURE DETOX DES MAINS 60 MIN		130€
SOIN SIGNATURE DETOX DES PIEDS 70 MIN		150€
SIGNATURE DETOX MANICURE AND BEAUTY FEET AND NAILS		
SOIN INTENSE DES PIEDS	1H20	180€
INTENSE FOOT CARE		
POSE VERNIS		45€
NAIL POLISH		

## Les packages

### *Packages*

#### **RITZY PLÉNITUDE** **310€**

Un modelage relaxant signature Ritz Club d'une heure suivie de l'accès aux installations.

*A one-hour massage and access to the Ritz Club facilities.*

#### **PROGRAMME RITZY SÉRÉNITÉ** **360€**

Un éveil musculaire de 30 minutes suivi d'un massage d'une heure puis de l'accès aux installations du Ritz Club.

*A 30-minute reinvigorating treatment following by a one-hour massage and the access to the Ritz Club facilities.*

---

## LES ACTIVITÉS SPORTIVES

### *SPORTING ACTIVITIES*

#### **ENTRÉE JOURNÉE CLIENT EXTÉRIEUR** **200€**

##### **EXTERNAL GUEST DAY PASS**

avec accès piscine, sauna, hammam et fitness

*with access to the swimming pool, sauna, hammam and fitness*

---

### Fitness Natation / Adultes

#### *Fitness – Swimming / Adults*

##### TARIFS MEMBRES ET CLIENTS HÔTEL

##### PRICE LIST FOR HOTEL GUESTS AND CLUB MEMBERS

<b>SÉANCE INDIVIDUELLE/SESSION</b>	<b>30 MINUTES</b>	<b>60€</b>
<b>PRIX PAR PERSONNE</b>	<b>45 MINUTES</b>	<b>90€</b>
	<b>1H</b>	<b>110€</b>

### Yoga

<b>SÉANCE INDIVIDUELLE/SESSION</b>	<b>1H</b>	<b>140€</b>
------------------------------------	-----------	-------------

##### PRIX PAR PERSONNE

---

## Accès au Club

### *Club access*

La réservation d'un soin ne donne pas accès aux installations.

À partir de 215€ de prestations achetées, vous pouvez accéder aux installations pour la journée pour un supplément de 100€.

À partir de 530€ de prestations achetées, l'accès aux installations est offert pour la journée.

Reservation of treatments do not grant access to the facilities.

Purchases over 215€ give you access to the facilities for one day with an extra cost of 100€. Purchases over 530€ give you free access to the facilities for one day.

## BIOLOGIQUE RECHERCHE AU RITZ PARIS

Le Ritz Club Paris a choisi Biologique Recherche, marque française experte, pour vous offrir des soins personnalisés d'exception. Des parenthèses privilégiées de beauté créées spécialement pour le Ritz Club Paris alliant relaxation et expertise pour un résultat optimal.

La Méthodologie Biologique Recherche est fondée sur quarante années d'expérience et repose sur des protocoles de soins uniques et personnalisés en fonction de l'Instant de Peau© de chacun. Adaptés pour les hommes comme pour les femmes, les soins se déroulent selon trois phases fondamentales : la phase d'évaluation, la phase d'initialisation et la phase de soin. Les produits Biologique Recherche sont fabriqués en France, avec des formules sans parfum, fortement dosées en actifs et uniquement composées d'ingrédients naturels ou biotechnologiques pour un maximum d'efficacité.

## *BIOLOGIQUE RECHERCHE AT THE RITZ PARIS*

*The Ritz Club Paris chosed to week with the French beauty brand Biologique Recherche to offer exceptional personalized treatments. Indulgent interludes of well being, created especially for the Ritz Club Paris, mixing expertise and relaxation for optimal results.*

*Biologique Recherche Methodology is based on forty years of experience relies on a unique and personalized care ritual composed according to your individual Instant de Peau©. Treatments were designed for both women and men following three fundamental phases: evaluation, initialization, and treatment. Biologique Recherche products are made in France with high concentrations of active ingredients and fragrance free formulated with natural Biotechnology origine in order to maximize the value of the products.*

---

## Soins du visage / *Facial treatments*

### **SOIN SUR MESURE VISAGE - A CHAQUE INSTANT DE PEAU®, SA RÉPONSE. BESPOKE FACIAL - FOR EVERY INSTANT DE PEAU®, THERE IS A PERFECT RESPONSE.**

Les soins sont 100% personnalisés et adaptés aux besoins de votre Instant de Peau®. Plus votre soin est long, plus nous pouvons l'enrichir de techniques spécifiques pour optimiser le résultat.

*Treatments are 100% personalized and adapted to your unique Instant de Peau®.  
The longer your ritual, is the better we can enrich and optimiz the results.*

**70 MINUTES**

**90 MINUTES**

**240 €**

**110 MINUTES**

**280 €**

CURES SUR DEMANDE : RITZCLUB@RITZCLUBPARIS.COM

**320 €**

TREATMENTS UPON REQUEST: RITZCLUB@RITZCLUBPARIS.COM

### **DETOX ABSOLUE**

Un soin qui détoxifie et stimule l'épiderme pour ré oxygéner le tissu cutané des Instants de Peau® ternes et asphyxiés par la pollution urbaine. Le teint est incroyablement reboosté, la peau est plus lumineuse et pleine d'éclat.

*An Instants de Peau® treatment designed to detoxify, stimulate, and re oxygenate skin that may be smothered by urban pollution. This ritual produces incredible results, leaving skin looking healthy and more radiant than ever.*

### **HYDRATATION ULTIME**

Un soin reconditionnant l'épiderme et repulpant, adapté à tous les Instants de Peau®. La peau de votre visage, cou et décolleté est hydratée, lissée et régénérée.

*A conditioning, treatment firming adapted to every Instants de Peau®. Rehydrates, smooths and regenerates face, neck and bust.*

### **APAISEMENT INTENSE**

Un soin apaisant qui réduit les rougeurs et la température cutanée pour les Instants de Peau® sensibles. La peau est calmée, durablement plus confortable.

*An alleviating skin care treatment that diminishes redness and reactivity for sensitive Instants de Peau®. Leaves skin soothed and comfortable, immediately and durably.*

### **LIFT EXTREME**

Un soin exfoliant et raffermissant associé à une technique manuelle unique pour sculpter les contours du visage. Les rides sont estompées, la peau est redynamisée, plus tonique comme « liftée ».

*An exfoliating, firming protocol paired with a unique manual treatment to sculpt facial contours. Fine lines and wrinkles are noticeably diminished, and the skin appears healthier and brimming with vitality, as if it had been "lifted."*

### **SOIN PRE ET POST OPERATOIRE**

Uniquement disponible en 70 minutes

Des soins ciblés si vous avez réalisé ou envisagez de réaliser une intervention médicale esthétique.

Ces soins vous permettent de préparer votre peau afin d'optimiser le résultat ou d'accélérer la régénération.

### **SECONDE PEAU - 70 MINUTES - 360 €**

Une première mondiale dans la cosmétique professionnelle, ce soin régénérant et liftant est conçu à partir d'un masque électrotissé à 80% d'acide hyaluronique de grade pharmaceutique pour les Instants de Peau® altérés. Nous recommandons 3 séances à 1 semaine d'intervalle puis renouveler une fois par trimestre.

*A world first in professional beauty rituals, this lifting, regenerating treatment is based on an electro weave mask with 80% pharmaceutical grade hyaluronic acid for dehydrated Instants de Peau®. We recommend three sessions quarterly, each one week apart.*

### **LES BOOSTERS DE RESULTATS**

Intégrer dans les soins à partir de 90 minutes en fonction de votre instant de peau®.

*Incorporated into treatments of 90 minutes and more, in function of your Instants de Peau®*

### REMODELING FACE

Technologie bioélectrique de pointe associant la force de trois courants pour des résultats décuplés et un effet liftant immédiat.

*Leading-edge bioelectric technology combines three currents for results and an instant lifting effect.*

### ELECTROPORATION

Perméabilisation de la couche superficielle de l'épiderme pour favoriser la biodisponibilité du sérum traitant.

*Enhances the permeability of the skin's uppermost layers, in order to favor bioavailability of treatment serum.*

### MICROPUNCTURE LAB -

Soin intensif activant la production de collagène à l'aide de micro-stimulations intra-épidermiques par des nano-aiguilles.

*An intensive treatment that activates collagen production via intra-epidermic micro-stimulation with nano-needles.*

### DIAGNOSTIC DE PEAU

20 MINUTES

40 €

Skin Instant© Lab est un diagnostic exclusif permettant d'identifier votre Instant de Peau© pour un accompagnement sur-mesure. Une analyse visuelle et des prises de mesures scientifiques permettent de définir le protocole de soins le plus adapté.

*Skin Instant©Lab is an exclusive diagnostic that makes it possible to identify your Instant de Peau© for an individual and personalized treatments. Visual evaluation and scientific measurements take made to define the most suitable ritual for your skin.*

DAVID MALLETT

AU

*Ritz*  
PARIS

Choisir une couleur ou un brushing tient d'une même philosophie : avoir le chic d'un « **glamour ultra naturel** », rechercher la légèreté et la simplicité dans une coiffure, dans une allure. Rien n'est plus irrésistible que ce petit twist de spontanéité qui souligne un style avec élégance.

*For David Mallett, nothing is more irresistible than the spontaneous and alluring charm of « **ultra natural glamour** ». Put yourself in his hands. Let him take care of your hair, help you to choose a hair color or simply treat yourself to a blowout.*

*Stylish elegance with a twist.*

---

## *David Mallett*

<b>COUPE FEMME</b> <b>WOMEN HAIRCUT</b>	<b>650€</b>
<b>COUPE HOMME</b> <b>MEN HAIRCUT</b>	<b>300€</b>
<b>CHIGNON</b> <b>UPDO</b>	à partir de / from <b>300€</b>

---

## *Styliste / Stylist*

<b>COUPE / BRUSHING FEMME</b> <b>WOMEN HAIR CUT AND BLOW DRY</b>	<b>230€</b>
<b>COUPE HOMME</b> <b>MEN HAIRCUT</b>	<b>130€</b>
<b>BRUSHING</b> <b>BLOW DRY</b>	à partir de / from <b>120€</b>
<b>CHIGNON</b> <b>UPDO</b>	à partir de / from <b>200€</b>
<b>TEINTURE COULEUR SIMPLE</b> <b>TINT SINGLE PROCESS COLOR</b>	à partir de / from <b>230€</b>
<b>TEINTURE ET BALAYAGE</b> <b>TINT AND BALAYAGE</b>	à partir de / from <b>350€</b>
<b>BALAYAGE</b>	à partir de / from <b>240€</b>
<b>HIGHLIGHTS</b>	à partir de / from <b>310€</b>

---

## *Soin du cheveu / Hair care*

### **SOIN TOKIO**

Personnalisation et expertise David Mallett pour un soin professionnel à la fois réparateur et régénérant.

*A professional, personalized treatment to repair and regenerate, based on David Mallett's expertise.*

<b>CHEVEUX COURTS / SHORT HAIR</b>	<b>210€</b>
<b>CHEVEUX MI-LONGS / MID-LENGTH HAIR</b>	<b>255€</b>
<b>CHEVEUX LONGS / LONG HAIR</b>	<b>300€</b>
<b>CHEVEUX TRÈS LONGS / VERY LONG HAIR</b>	<b>325€</b>

**BRUSHING INCLUS.**  
**BLOW DRY INCLUDED.**

Le salon vous accueille du mardi au samedi de 10h à 19h.  
Les dimanche et lundi sur rendez-vous uniquement.  
Une majoration de 25% sera appliquée pour un service en chambre. Une majoration de 50% sera appliquée en dehors des heures d'ouverture du salon de coiffure.

*The hairdresser salon is open Tuesday to Saturday from 10 am to 7 pm.  
By appointment only on the Sunday and Monday.  
A treatment in a room is increased by 25%. An increase of 50% is applied to all reservations outside the hair salon scheduled times.*